

Provincia cubana de Villa Clara fomenta producción de ladrillos (+Foto)



Los tejaros de Villa Clara, con una tradición de más de cien años, han sido remodelados recientemente.

Foto: Arelys María ECHEVARRÍA

La Habana, 18 nov (RHC) La Empresa Provincial de Producción Local de Materiales de la Construcción de la central provincia cubana de Villa Clara fomenta la producción de ladrillos, dirigidos al mercado minorista como parte de las acciones en ese territorio para mejorar su fondo habitacional.

El director adjunto de la entidad, Enrique Consuegra Díaz comentó que a partir de las estrategias que se han trazado para abaratar los costos y favorecer el proceso productivo como la fabricación de hornos de leña, el ladrillo ha bajado su precio hasta cinco pesos por unidad.

Foto: ACN

Image not found or type unknown

Por su parte, el director de la Unidad Empresarial de Base 'Sagua la Chica', Roberto Guevara Gómez dijo, que su instalación produce alrededor de 30 mil ladrillos como promedio mensual.

Los tejares de Villa Clara, con una tradición de más de cien años, han sido remodelados recientemente. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/277505-provincia-cubana-de-villa-clara-fomenta-produccion-de-ladrillos-foto>



Radio Habana Cuba